SEMAINE DE L'ÉDUCATION CATHOLIQUE 2007



L'école catholique de langue française centrée sur l'élève «enfant voulu et aimé de Dieu»

Communication aux parents

(À envoyer par la direction de l'école)

Madame, Monsieur,

Cette année, la Semaine de l'éducation catholique de langue française se déroulera du 29 avril au 5 mai 2007. Le thème est *L'école catholique de langue française centrée sur l'élève «enfant voulu et aimé de Dieu»*. Ce thème nous rappelle que nos écoles offrent une éducation qui repose sur les valeurs de l'Évangile. Durant cette semaine, nous célébrerons notre identité spécifique en tant que catholiques de langue et de culture françaises et nous tenterons de faire connaître notre contribution à la vie de la collectivité.

Notre thème nous incite à prendre conscience de la richesse de chaque élève et souhaite que chaque élève reconnaisse qu'il ou elle est une pierre précieuse à nos yeux et aux yeux de Dieu. Dans les différents milieux, famille, école et communauté chrétienne qui veulent être porteurs d'espérance, chaque être humain se découvre voulu et aimé de Dieu. Il est bon que toute personne «SOIT», parce qu'elle est un don de Dieu à l'humanité.

«Approche-toi, car pour Lui, toute pierre est précieuse. Prends ta place aussi, comme pierre vivante » (1 Pierre 2, 4)

Cette thématique permet d'explorer quatre dimensions inter-relationnelles : relation avec sa famille, relation avec Dieu, relation avec soi et relation avec le monde. Certaines dimensions sont plus évidentes que d'autres mais, chacune d'elle est indispensable à l'équilibre du SOI. Enfin, l'individu est inspiré à devenir un être heureux et un guide pour le monde dans lequel il vit.

La semaine sera marquée par des activités et des célébrations spéciales. Dans notre école, le programme est le suivant...

Nous espérons que les parents de nos enfants viendront nombreux aux activités prévues.

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos sentiments les meilleurs.